

MADERA 10

PERIODICO CLANDESTINO



! PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS !

LIGA COMUNISTA 23 DE SEPTIEMBRE

EDITORIAL: Brigada Roja.

Marzo del 75*

I N D I C E

1).-EDITORIAL.....Pág. 1

2).-LA "DEMOCRACIA" Y EL "MILITARISMO", MODALIDADES DEL OPORTUNISMO PROPIO DE LA DESCOMPOSICION DE LA SOCIEDAD BURGUESA .
(Segunda de dos partes).....Pág. 10

3).-POLITICA BURGUESA EN EL SENO DEL MOVIMIENTO OBRERO.....Pág. 18

4).-DESARROLLO PREVISIBLE DE LA CRISIS Y PERSPECTIVAS DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO.
(Segunda de dos partes).....Pág. 25

5).-SECCION DE OCTAVILLAS.....Pág. 41

6).-EL LADRILLAZO ... Y LOS GRITOS DE LA BURGUESIA.....Pág. 46

Consejo de Redacción.

a Marzo de 1975.

EDITORIAL

El proletariado sigue avanzando en su ofensiva internacional contra la dominación burguesa. En múltiples lugares del planeta, el proletariado desarrolla nuevos y más poderosos combates contra sus enemigos, templando las filas revolucionarias, fortaleciendo las filas proletarias que cada vez más van haciendo crecer la marea que sepultará este podrido orden burgués.

La burguesía ve hoy desesperada lo que por tanto tiempo ha venido tratando de evitar: el proletariado se encuentra a unos pasos de liberar Camboya y Viet Nam del sur de la dominación burguesa. En Camboya con la toma militar de Phnom Penh, por el ejército rojo, lo cual previsiblemente será en estos días, prácticamente queda derrotado militarmente el régimen de Lon Nol, y en Viet Nam la ofensiva de las fuerzas comunistas no apunta en otra dirección que en la derrota en corto plazo de las fuerzas burguesas. La Guerra Civil Revolucionaria en Viet Nam librada con porfiado tesón por las masas oprimidas dirigidas por el proletariado ha alcanzado un nivel tal, que con la liberación de las comarcas y ciudades más cercanas de Saigón, por el ejército proletario y con la misma intensificación de la lucha contra las fuerzas burguesas en la misma capital sudvietnamita, no habla de otra cosa que esté muy cerca el momento que el proletariado derrote militarmente a las fuerzas burguesas en Viet Nam de la misma manera como hoy está a punto de suceder en Camboya. El proletariado de todo el mundo presta gran atención a la lucha en esta región y siguiendo el ejemplo del proletariado en esta zona, recrudece su lucha en todas partes.

Nuevas huelgas tanto en Italia como en Francia y otros países Europeos hablan de la continuación de la lucha de resistencia de los obreros, luchas que si bien se mantienen dominadas en general por la política burguesa, han sufrido en algunos momentos transformaciones a un nivel superior con el desarrollo de algunas huelgas políticas y junto a esto, el desarrollo de violentos combates de calle en ciudades como Roma y París. Más, "destaca" por sobre todas, las movilizaciones desarrolladas por el proletariado en España, de las cuales hacíamos mención brevemente en el número anterior de "MADERA". En las semanas que preceden estas líneas, los proletarios españoles vienen intensificando su movilización política que se extiende a más de la mitad del territorio español. Principalmente al proletariado fabril, dirigido por las Comisiones Obreras Clandestinas, -

y secundado por el proletariado estudiantil, ha dado un impulso vigoroso al movimiento revolucionario que a cada nuevo impulso cimbra por completo el régimen franquista. El proletariado español, que desde hace años -- ha venido mostrando gran simpatía y solidaridad con la lucha revolucionaria en Viet Nam y todo el sudeste asiático, hoy intensifica su lucha y la colocan de lleno no solo en dirección a hacer caer el régimen franquista sino a hacer caer por completo la dominación burguesa en España.

Aquí mismo en Latinoamérica el proletariado no da respiros a la clase burguesa, apenas unos sectores cesan su movilización, cuando otros se incorporan a la lucha política. Tan pronto como los obreros fabriles de Bolivia, Venezuela y otros lugares pasan a un reflujo en su movilización, los estudiantes Colombianos vuelven en su ya característica combatividad, a desarrollar nuevos enfrentamientos contra la policía y el ejército. No hay duda, las masas proletarias de todo el mundo vienen respondiendo con energía, aunque de manera espontánea la mayoría de las veces, al llamado que prácticamente hacen los proletarios de Indochina para que se recrudezca la lucha contra el poder de la burguesía en todo el mundo.

Prácticamente, como ya lo anotamos en otras ocasiones, el proletariado de Indochina se ha colocado a la cabeza del movimiento revolucionario-internacional, cuestión que a su vez, plantea al proletariado de esa región elevar la lucha contra la burguesía a un nivel todavía mayor. Hoy sobre todo es importante que el proletariado tome en cuenta que aún después de derrotada militarmente, la burguesía va a realizar un conjunto de intentos por reestablecer la dominación burguesa nuevamente. Si, hoy el proletariado que intensifica su ofensiva para derrotar militarmente a la burguesía, debe estar consciente de que el periodo más difícil de la lucha contra la burguesía será después del triunfo militar sobre ella, en el periodo de reconstrucción del país posterior al triunfo va a contemplar embestidas enormes de la burguesía para socavar tal triunfo, incluso ya desde hoy la oligarquía financiera a través principalmente de los monopolios rusos y chinos ha venido preparando el terreno para castrar la revolución particularmente en Indochina. Tanto los oligarcas rusos como los chinos vienen tratando de imponer su política, tratando de que la Guerra Civil no avance más allá del simple derrocamiento de los actuales gobiernos en Camboya y Viet Nam lo que significa que tanto los monopolios rusos como -

los chinos están tratando de que la actual guerra sea solo para desplazar de esa zona a los monopolios enemigos, particularmente a los yankees; Tanto rusos como chinos que tienen cierta influencia en algunas fracciones del ejército rojo en Viet Nam y Camboya, vienen incrementando la actividad de sus aliados más directos para que aún después de la derrota de los regímenes de Lon Nguyen Van Thieu, el proletariado no logre establecer su dictadura revolucionaria.

Es indudable que en las filas del ejército rojo se vienen desarrollando fuertes tendencias que tratan de imponer la política propugnada por la oligarquía financiera a través de los monopolios rusos y chinos. Por ejemplo, las más recientes declaraciones de Sihanuk en las cuales coquetea abiertamente con la oligarquía financiera y prácticamente lanzando se en contra de los objetivos y tareas del proletariado por conquistar el poder político en los países del sudeste asiático, establecer su dictadura revolucionaria y organizar la producción sobre la base de una economía de guerra que permita la generalización de la Guerra Civil Revolucionaria a los países más cercanos de manera inmediata, como paso necesario para consolidar los triunfos proletarios y avanzar de manera decidida en la construcción del socialismo.

No solo en el frente camboyano se va a tener que enfrentar el proletariado con algunas fuerzas que hasta ahora han sido sus aliados, sino que en el mismo Viet Nam, el proletariado debe estar atento para pasar por encima de la política oportunista y traidora al movimiento revolucionario que incluso algunos dirigentes del proletariado vietnamita han empezado a propugnar desde el seno mismo del Partido de los Trabajadores de Viet Nam. La noticia más directa de la forma cómo tal política viene siendo desarrollada, la constituyen las declaraciones de abierto coqueteo con los monopolios y su apoyo a algunos partidos "obreros burgueses". Hace solo algunos días, algunos dirigentes del PTV sostuvieron pláticas "amistosas y de camaradería" con prominentes dirigentes del P.C.M., y sin ir más lejos, el apoyo del PTV a actos como la recién terminada reunión de la Comisión investigadora de los crímenes de la Junta Militar Chilena, - que no es más que otra de las pantomimas de la burguesía como parte de las pugnas intermonopólicas y para tratar de desviar la atención del proletariado hacia luchas y objetivos de la oligarquía financiera-- y junto a ella, las alabanzas que el delegado del Viet Nam del Norte -----

a tal reunión hizo para la oligarquía financiera en México y particularmente sus declaraciones en las cuales señala que el gobierno de LEA es -- progresista, humanitario y otras sandeces por el estilo; todo eso indica que los aliados de la burguesía incrustados en el seno de las filas del proletariado vienen cerrando filas para que aún después de la caída de -- los actuales gobiernos de Camboya y Viet Nam del sur, tratar de evitar -- que el proletariado imponga y consolide su dictadura y de esa manera, lograr que la dominación burguesa continúe sobre el proletariado. Ya antes habíamos anotado cómo ha venido creciendo la fuerza de la aristocracia obrera que ha crecido con el desarrollo industrial en esos países y que se ha convertido al igual que en el resto del mundo en el aliado principal de la oligarquía financiera contra el proletariado.

Si hoy el proletariado de Indochina tiene que destacar una energía y combatividad superiores para dar el zarpazo definitivo contra los Estados burgueses acaudillados por Lon Nol y Nguyen Thieu, con mucha mayor -- energía y decisión deberá aniquilar todo intento de la oligarquía financiera por socavar sus triunfos, deberá barrer con los intentos de Sihanoukistas o de cualquier otro que intente imponer la política reaccionaria -- de los "socialimperialistas", de todos los que tratando de castrar la -- fuerza revolucionaria del proletariado, buscando solo desalojar de esa zona a los monopolios yankees, para poner en su lugar a los monopolios rusos e chinos. En fin, el proletariado tiene que vencer a todos los "prochinos", "pro-soviéticos" y otras corrientes oportunistas que tienen cierta fuerza tanto en el FUNK Camboyano como en el PTV y en el ejército rojo en Viet Nam.

Si a nivel internacional la ofensiva proletaria avanza prácticamente dirigida por las fuerzas proletarias del sudeste asiático, en México observamos cómo las masas proletarias se vienen incorporando de manera creciente a tal ofensiva. Estas semanas contemplan el fuerte incremento de la lucha de resistencia por los obreros fabriles, los cuales incorporan nuevos sectores a la movilización de resistencia y aunque de manera un tanto débil, (en estas huelgas) se van incorporando a la movilización política. Los obreros de PESA, de la PANADERIA AVIACION, los choferes de la línea NUEVA SANTA MARIA, entre otros, son nuevos sectores que se incorporan a la movilización política al lado de otras huelgas económicas como las realizadas en empresas lanternas, en la General Motors, y en un ----

conjunto de fábricas de las diferentes zonas industriales establecidas alrededor del D. F.

El proletariado y los oprimidos en general vienen observando cómo los normalistas rurales se han incorporado de lleno a la lucha política; este sector del proletariado estudiantil que en años anteriores ya había dado muestras de gran combatividad proletaria y que de mucho tiempo atrás se ha estado movilizándolo principalmente en solidaridad con las luchas de otros sectores, realiza durante el mes de febrero una gran movilización proletaria, cuyo centro era el desarrollo de la huelga política que se extendió en varias Normales Rurales del norte del país y a varias ETAS y junto a ello el desarrollo numeroso de combates de calles, secuestro de camiones y otras acciones combativas con las que rebasaron por completo las directrices con las cuales la FECSM y los Comités ejecutivos tratan de mantener el movimiento normalista en el pacifismo y en el legalismo pregonado a voz en cuello por los "demócratas".

En general, todas estas movilizaciones del proletariado se enmarcan de lleno en la preparación de las jornadas revolucionarias que sin duda, el proletariado desarrollará en los primeros días de mayo, si el rasgo principal de esta preparación es que aún domina el espontaneísmo, es evidente -- que algunos sectores proletarios, sobre todo los fabriles se vienen incorporando con fuerza a la movilización política, cuestión que redundará en un fortalecimiento mayor del movimiento de masas, sobre todo en la medida que el proletariado fabril se ponga en definitiva a la cabeza de la movilización.

Pero si el proletariado se prepara para el arribo a un estadio superior de lucha contra la dominación burguesa, la oligarquía financiera redobla su actividad contrarrevolucionaria contra el proletariado. No solo intensifica su actividad de dominación ideológica sino y de manera principal a cada momento la bota militar hace acto de presencia para tratar de frenar la lucha proletaria. Así cuando los oportunistas fueron incapaces de mantener controlado a los normalistas rurales y estos en forma combativa se lanzaron a desarrollar la huelga política y a generalizarla llegando a alcanzar tal auge que provocó los gritos histéricos y destemplados de los burgueses, cuando la FECSM y otros organismos burgueses fueron incapaces para frenar a los normalistas, las fuerzas policíaco militares entran en acción para frenar el culstazo limpio el movimiento -----

huelguístico de normales rurales, solo con la represión han podido frenar momentáneamente la heroica lucha de los normalistas proletarios.

Necesariamente junto al incremento de la actividad represiva que aparece en todo momento, los agentes de la oligarquía financiera en el seno del movimiento obrero prosiguen con fuerza su campaña para tratar de desviar la energía proletaria al terreno de la movilización pero ... en apoyo a la oligarquía financiera. Particularmente los grupos y partidos "democráticos" con el P.C.M. a la cabeza, prosiguen con fuerza su campaña tendiente a emboletar al proletariado para que dirija toda su lucha a garantizar que en las próximas elecciones presidenciales "triunfe" el candidato "progresista", "democrático", "revolucionario", etc. que la oligarquía financiera va a imponer al frente de su Estado. Los "demócratas" que no cesan de alabar a la oligarquía financiera diciendo que es "revolucionaria", "antimperialista", "progresista" y otras cosas por el estilo, llaman al proletariado a que apoye a tan gloriosa oligarquía para que ésta siga con esa política, o sea para que siga fortaleciéndose la dictadura de la oligarquía financiera y agravándose la situación de miseria y explotación que sufren los proletarios. Los oportunistas claman al proletariado que éste renuncie a la lucha por derrocar la dominación burguesa e instaurar la dictadura proletaria, y en lugar de eso, que apoye a la oligarquía financiera porque es ... "¡Antimperialista!", Vaya descaro de estos hijos del socialchovinismo, tal descaro solo es comparado con la desfachatez de la política del "socialimperialismo" ruso.

La oligarquía financiera no tiene menos que hacer pompa de la clase de aliados que tiene. No desaprovecha oportunidad para fortalecer su alianza con los obreros aristocratizados y pequeño burgueses, de igual manera los partidos "obreros burgueses" y sus "personalidades democráticas" reafirman a cada momento su papel de instrumentos y agentes de la oligarquía financiera en el seno del movimiento obrero.

Todavía no pasaba la euforia de los "demócratas" por la hazaña de LEA con el rompimiento de relaciones con Pinochet, cuando perplejos, vuelven a tronar a gritos y aplausos para la oligarquía financiera en México. La reunión de la pomposa "comisión investigadora de los crímenes de la Junta Militar en Chile" vino a reunir más recientemente lo más granado de los representantes de la oligarquía "progresista", a un conjunto -----

de los intelectuales "revolucionarios" y de "altas personalidades" y dirigentes de partidos "obreros burgueses" no solo del país, sino del mundo entero.

Tan "cacaraqueada" reunión que refleja uno de los aspectos de la manera cómo la oligarquía financiera en México se viene fortaleciendo a nivel internacional, serviría al mismo tiempo para que los partidos "obrero burgueses" "reafirmaran" a todas luces su condición de lacayos burgueses. Ahí tenemos a las personalidades "democráticas" como Heberto, Martínez Verdugo, Galván, Talamantes, Vallejo y otros muchos más, conviviendo con los Reyes Heróles, los Echeverría y otros tantos oligarcas, festejando juntos el ingenio de "nuestra" oligarquía para realizar las comedias de "juicios" a Pinochet y al "imperialismo". Y ahí tenemos furibundos al P.C.M. al P.S.T., al F.A.T., al P.M.T., y otros tantos partidos "obreros burgueses" gritando alabanzas a LEA y su camarilla. Tales lacayos de la oligarquía financiera se desgañitan en mostrar el "nacionalismo progresista" y el "antimperialismo" del régimen. Gritan los "demócratas" al proletariado, exigiéndole que se olvide de la lucha por la revolución y que se una a LEA y a la oligarquía financiera para imponer la "democracia" en todo el mundo. Piden que el proletariado arroje la bandera de la revolución, y levante la bandera de la "democracia" y siga sumisa y calladamente los designios de la oligarquía financiera.

Tan "bello" marco de la política burguesa había tenido días antes la participación no menos "combativa" de los "bomberos" cuyos petardazos y su terrorismo intentan desviar la atención del proletariado hacia formas de lucha y objetivos que nada tienen que ver con el movimiento revolucionario al mismo ^{tiempo} que con tales acciones intentan desorganizar las filas revolucionarias. No es raro pues, que la burguesía levante enorme campaña propagandística para hacer aparecer a la Liga Comunista 23 de Septiembre como la autora de tales acciones, tratando de desprestigiar a la Liga y crear confusión en las filas del proletariado. Nada tan aberrante de la burguesía como tratar de hacer creer a las masas proletarias que la Liga promueve los petardazos y las acciones terroristas propias de la política reaccionaria del "militarismo" pequeño burgués, y que, como habíamos expresado anteriormente, nada tienen que ver con las tareas militares de los revolucionarios, y del mismo proletariado. La incapacidad de la burguesía para combatir en el terreno teórico y político las ideas revolucio

narias que particularmente la Liga desarrolla y difunde al movimiento, la lleva a tratar de desprestigiar a los revolucionarios como ridículos pe-tardistas y más allá, como degenerados, inadaptados sociales y otras aberraciones parecidas.

De manera más inmediata la Oligarquía Financiera encaminará sus esfuerzos a tratar de impedir que el proletariado conforme nuevas jornadas revolucionarias, ya la oligarquía financiera ha declarado por boca de Fidel Velázquez que no habrá huelgas generales en Mayo; lo cual indica que la clase en el poder ha palpado que el proletariado se está preparando para realizar grandes movilizaciones y jornadas revolucionarias para esas fechas.

Si la burguesía y sus aliados vienen cerrando filas para impedir el arribo del proletariado a próximas jornadas revolucionarias, éste no tiene menos que abocarse con mayor decisión y energía a prepararse para esos futuros combates contra la burguesía y su Estado. A las consignas de los oportunistas de luchar por la "democracia sindical" por la "libertad política" y otras sandeces, responder elevando la movilización política, generalizándola a otros sectores, preparándose concientemente para las jornadas de Mayo; a las consignas burguesas de organizar sindicatos "independientes", frentes, etc., etc., el proletariado debe responder con la creación de más y más brigadas y comités clandestinos en todas las fábricas y los barrios obreros; destacando nuevos militantes revolucionarios para la organización de revolucionarios profesionales, en fin, constituyendo su Partido y Ejército revolucionario; a la consigna de los oportunistas de prepararse para la lucha electorera, el proletariado debe responder preparando la jornada revolucionaria de Mayo.

Particularmente, los obreros que hoy están en huelga deben aprovechar todo ese tiempo para generalizar la movilización y las consignas proletarias, para difundir las ideas socialistas a otras fábricas, para extender la agitación y la propaganda socialista; para difundir, generalizar y discutir los planteamientos de "MADERA" y hacer de éste un verdadero periódico revolucionario para que circule y sea discutido en todas las partes donde haya obreros; los proletarios en huelga no sólo deben crear sus propias brigadas y comités de lucha clandestinos y armados, sino que deben extender la organización revolucionaria a todos los centros fabri-

les. Tal es la forma cómo los proletarios deben prepararse para fortalecer su fuerza político militar para el arribo a la próxima jornada de Mayo.

No hay duda, están próximos grandes combates entre el proletariado y la burguesía, los revolucionarios organizados tienen que redoblar sus energías y aniquilar por completo todo lastre oportunista para cumplir con su tarea primordial de dirigir al proletariado en la lucha revolucionaria. Los pasos dados en la Liga para organizar una sólida prensa revolucionaria es el avance más importante logrado; lograr la continuidad, sistematización y periodicidad continúa en la aparición de "MADERA", impulsar la difusión, generalización, ampliación y discusión de sus planteamientos, en fin, hacer de "MADERA" el periódico revolucionario del proletariado en todo el país; es el paso decisivo para preparar y dirigir las futuras jornadas revolucionarias del proletariado. A ello hay que abocarnos con fuerza y disposición proletarios.

¡ ¡ ¡ PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES UNIDOS ! ! !

Consejo de Redacción

12 de Marzo de 1975

COMUNAL BRIGADA ROJA 2000

LA "DEMOCRACIA" Y EL "MILITARISMO" PEQUEÑO BURGUES, MODALIDADES
DEL OPORTUNISMO FRACIO DE LA DESCOMPOSICION DE LA SOCIEDAD BURGUESA.
(segunda de dos partes)

De mucho tiempo atrás, uno de los cuentos más usados por los oportunistas para hacerse aparecer como revolucionarios es hacer alharaca ante la "represión gubernamental contra las fuerzas democráticas y revolucionarias". La muerte o encarcelamiento de tales o cuales "demócratas" o "héroes militaristas" han sido motivos usados infinidad de ocasiones para hacerle creer al proletariado que esas acciones se dan porque los "pesca dos", "pesetos", Hebertos, Vallejos, Galvanes y demás "demócratas" al igual que los "cabañas", "fraposos", "bomberos" y demás, son revolucionarios que luchan contra la clase burguesa.

No han sido pocas las ocasiones en que la burguesía ha encarcelado e incluso hasta eliminado a tal o cual de sus agentes en el seno del movimiento obrero cuando han perdido prestigio ante las masas o cuando empiezan a ser cuestionados por éstas. Las variadas ocasiones en que Vallejo, Campa, Danzós y otros "héroes de la democracia" han ido a parar a la cárcel, han servido entre otras cosas, para tratar de elevar sus bonos como "dirigentes revolucionarios".

Al igual que con los "campeones" de la "democracia", también los "héroes" del "militarismo" ven elevado su "prestigio" con acciones similares de la oligarquía financiera "contra" ellos. Los más recientes "golpes" a los "militaristas", desde el encarcelamiento de los del FRAP y de la UP hasta la muerte de Lucio Cabañas y algunos de sus seguidores se inscriben en ese sentido. Ya en otro lugar hablábamos de cómo tales "golpes" a los grupos y partidos "obreros burgueses", instrumentos de la burguesía para desarrollar su política en el movimiento obrero, corresponden al nivel alcanzado por las pugnas intermonopólicas, corresponden a la forma como tales o cuales grupos monopólicos en su pugna interna los lleva a tratar de eliminar a los aliados de los monopolios enemigos. Este hecho es al mismo tiempo aprovechado por la clase burguesa para desarrollar su política en el seno del movimiento obrero, particularmente para tratar de hacer creer al proletariado que los "partidos obreros burgueses" son grupos revolucionarios.

Así, todos estos hechos son usados indistintamente por unos y otros oportunistas para hacerse propaganda y para verter la ideología burguesa, particularmente para tratar de emboletar al proletariado en las luchas -

por la "libertad política" o bien en las luchas "contra las fuerzas imperialistas y reaccionarias que intentan detener la marcha democrática del país"; frases con las cuales tratan de camuflagear el interés de la burguesía de mantener al proletariado mantenido a sus designios.

No hace mucho tiempo (dos meses) después de la muerte de Lucio Cabanias, algunos obreros de la construcción de un lugar, al igual que unos normalistas, preguntaban que cómo explicaba el marxismo ese hecho; iguales preguntas volvieron a surgir con la muerte de Moreno Aguirre, inclusive; algunos exponían que si tales cuestiones no negaban nuestras apreciaciones sobre el carácter de aliados de la burguesía tanto de los "demócratas" como de los "militaristas" pequenoburgueses.

Ya en el "MADERA" 6 nos habíamos referido a esta cuestión que brevemente retomamos en líneas anteriores ... si la lucha entre los mismos burgueses por el poder, los lleva a eliminarse a algunos de sus cuadros (recuérdese el caso de Madrazo...), no tiene nada de extraño que en esa misma lucha interburguesa, los diferentes grupos monopólicos eliminen o traten de eliminar a los aliados de sus respectivos grupos monopólicos - enemigos.

De igual manera, las "tronantes" palabras "contra" la burguesía que en algunas ocasiones emplean los oportunistas de todos colores, pierden todo su sentido con el que éstos tratan de aparecer, para mostrar tal cual es su verdadero papel de agentes burgueses en el seno del movimiento obrero. Un vistazo a toda su actividad, a sus declaraciones, a sus consignas y sus "sesudas" elaboraciones teóricas, nos muestra de manera inconfundible todo eso.

¿Cuál es el significado económico de la lucha por la "democracia sindical"; por la "libertad política" y de la lucha "nacionalista y anti-imperialista" y "por la revolución democrática y socialista"? ¿Cuál es el contenido económico de la lucha por la "democracia" y las "mejores condiciones de vida para el pueblo"; que enarbolan todos los "demócratas"?

Tal lucha "por lograr mejores condiciones de vida para el pueblo" - en el marco de las relaciones capitalistas de producción, ha venido embolando al proletariado en la lucha por los "aumentos de salarios"; que mas tarda la clase obrera en lograrlos que en verlos nuevamente arrebatados por la burguesía quien utiliza mil maneras para ello. Los oportunistas

tas han llevado al proletariado a la lucha tradeunionista, reformista, y tratarán de seguirlo llevando a ese terreno para garantizar que siga pre-
valeciendo la dominación burguesa y más particularmente la dictadura de
la oligarquía financiera. Los oportunistas tratan de llevar al proleta-
riado a esa lucha y de evitar a toda costa que éste dirija su combati-
vidad contra la burguesía; para derrocar a ésta, e instaurar la dictadu-
ra proletaria; claro, los oportunistas, tienen que tratar a toda costa -
de evitar que el proletariado se insurreccione contra la burguesía; tie-
nen que tratar de llevar al proletariado a colaborar con la oligarquía fi-
nanciera para garantizar la existencia y reproducción de las relaciones
capitalistas de producción; los oportunistas de toda laya, todos los a-
liados de la burguesía no tienen menos que actuar de acuerdo a sus inte-
reses de privilegio; su política es la dicta su situación privilegiada
de aliado de la oligarquía financiera.

¿Qué significa la lucha "nacionalista y antimperialista" con la que
los "demócratas" hacen coro a Echeverría y demás oligarcas?. Sin duda -
que el de impulsar el fortalecimiento del monopolio capitalista de Esta-
do y con ello la reproducción de las relaciones capitalistas de produc-
ción y el fortalecimiento de la dominación de la oligarquía financiera.
Así, todos los "demócratas" le plantean al proletariado que renuncie a -
la lucha por derrocar el poder burgués y por la instauración de la Dicta-
dura proletaria y en su lugar piden que siga "trabajando más y mejor por
la patria"; a luchar porque "México ya no sea dependiente del imperialis-
mo Yankee", o sea, le piden al proletariado que se deje seguir siendo --
explotado tranquilamente para que los oligarcas aumenten su riqueza, pa-
ra que los grupos monopólicos "nacionales" aumenten su poder. Llevar al
proletariado a colaborar con la burguesía es la política de todos los o-
portunistas; de todos los obreros aristocratizados y pequenoburgueses a-
liados de la oligarquía contra el proletariado.

El P.C.M.; al igual que todos los partidos "obreros burgueses" no -
tienen empacho en proclamar que: "... una política internacional que a-
fiance y desarrolle conseqüentemente posiciones de ese tipo, (se refiere
a la política antimperialista del régimen" ...), es posible en las con-
diciones actuales, que tal política respondería a los intereses de la ma-
yoría absoluta de los mexicanos, tanto del proletariado y la pequeña bur-
guesía como de sectores muy amplios de la clase capitalista" (oposición

Núm. 79). Claro, no faltaba más, para todos los lacayos de la burguesía, el proletariado debe olvidarse de luchar por la Revolución Socialista para luchar junto con "amplios sectores de la clase capitalista" para lograr un "México independiente y democrático", palabras con las que intentan disfrazar su interés de lograr un fortalecimiento mayor del monopolio capitalista de Estado y con ello una explotación más despiadada del proletariado por la oligarquía financiera.

Y si los "demócratas" no tienen empacho en secundar a Echeverría en su "lucha por un nuevo orden económico"; a la cual el P.C.M. se refiere pomposamente diciendo que "son pasos importantísimos" para lograr "la Revolución Democrática y Socialista" (frases con las que quieren encubrir su política burguesa), los "militaristas" pequeñoburgueses de todos los matices no tienen menos que proclamar que su lucha es "por instaurar un gobierno de tipo socialista". Tanto los Cabañas, los del FRAP, de la UP, y otros, aún a pesar de sus diferentes matices, se empeñan en embofetar al proletariado en la lucha de tal o cual grupo monopolístico por lograr el poder en tal o cual zona o país. Así, con gran solemnidad, Cabañas llamaba (y ahora sus seguidores) a la lucha "por instaurar un gobierno que dicte leyes que protejan a los obreros y a los campesinos". Está claro, los "héroes militaristas" piden que en lugar de que luche el proletariado por derrocar a la burguesía y establecer el poder proletario, luche porque otro grupo monopolístico llegue al poder, el cual según estos oportunistas sí va a hacer efectivas "las leyes que protejan al obrero y al campesino". El marxismo plantea que el proletariado no tiene que luchar por leyes que lo protejan sino por tomar en sus manos el poder político, instaurando su Dictadura Revolucionaria contra la burguesía y los aliados de ésta, y construir el socialismo, todo lo contrario de la política burguesa de los cabañistas que no hacen más que remotar una vieja consigna propia de la demagogia de la burguesía y que hoy se ufana de "profundizarla" Echeverría.

Hasta la misma burguesía hace gala de la calidad de aliados que tiene y no tiene menos que estar ensalsando continuamente las personalidades tanto de los partidos "obrero burgueses" pacifistas y democráticos como de los grupos de "militaristas" pequeñoburgueses. Si cabañas y otros "héroes" por el estilo reciben la pompa y los elogios de un sin número de oligarcas, no lo es menos con las personalidades "democráticas" como Va-

llejo, Heberto, César del Angel, Martínez Verdugo, Galván, Talamantes y otros tantos que no pierden oportunidad para demostrar que están dispuestos a marchar hasta la muerte al lado de sus amos los burgueses. Ante la intensificación de la actividad de todos los oportunistas para frenar el desarrollo del movimiento revolucionario, estos lacayos de la burguesía exclaman su gozo por tal "apertura democrática"; que les reditúa una situación privilegiada por los gajes y beneficios económicos y políticos que reciben de la oligarquía y no tienen menos que pugnar por el incremento de esas migajas que reciben, cuestión que sólo la pueden lograr con el fortalecimiento de "sus" grupos monopólicos, claro, a costa de la intensificación de la explotación y la opresión del proletariado.

Por muy diferente que pudieran aparecer las posiciones de unos y otros, tanto de los "demócratas" como de los "militaristas" pequeñoburgueses, el contenido político de la actividad de unos y otros no es más que la colaboración de clases, llevar al proletariado a colaborar con la oligarquía financiera para el fortalecimiento de ésta.

Y si en general todos los partidos "obreros burgueses", tanto pacifistas como armados, tratan de aparecer como contrarios a la oligarquía financiera, a las "fuerzas imperialistas y reaccionarias", tratando con frases de encubrir su verdadero papel de instrumentos de la burguesía en el seno del movimiento obrero, del mismo modo es cómo tratan de hacer aparecer como contrarias las agrupaciones de los "demócratas" y los grupos "militaristas"; no pocas veces se han escuchado "tronantes" declaraciones de unos contra otros, más las broncas entre ellos se dan como resultado por un lado de las pugnas entre los monopolios y por otro de la lucha por las migajas que se desarrolla entre los diferentes partidos "obreros burgueses" -- tanto pacifistas como armados.

Más, siendo agentes de una misma política, tanto "militaristas" como "demócratas", haciendo a un lado todo enojo entre ellos, se lanzan al unísono a cumplir con la tarea que les ha asignado la oligarquía financiera: impedir que el movimiento revolucionario avance. Todos los oportunistas, -- aún por sobre sus broncas internas y sus diferencias de matices, se dan la mano en tan magna tarea.

Meses anteriores, por ejemplo, todas las revistas de los "campeones de la democracia", desde el P.C., Puntos críticos y demás se lanzaron -- y --

aún hoy continúan en feroz campaña en contra del movimiento "enfermo" y particularmente contra la Liga Comunista 23 de Septiembre; secundando los gritos histéricos de sus amos los burgueses, todos esos lacayos intentan de mil maneras desprestigiar al movimiento "enfermo" al cual han llenado de epítetos; tratando de crear confusión en las filas proletarias. "Ultras", "provocadores", "agentes de la CIA" y otras lindezas por el estilo, son los mote que los lacayos de la burguesía dan a los militantes revolucionarios de la Liga Comunista en particular ... Y ahí, junto a tales adoradores del dios de la "democracia", los Cabañas y otros "militaristas" hacían suyas tales proclamas para luchar contra los "enfermos", para luchar contra la corriente "enferma" que ha venido extendiendo el virus rojo de la revolución socialista a todo el país. No es raro pues que tales revistitas y periódicos de los "demócratas" le hayan dado tanta publicidad a las declaraciones que Lucio expresó en contra de la Liga y del proletariado en general. No es nada raro también que a la muerte de tan insignificante "héroe" del "militarismo" pequenoburgues, todos los oportunistas, haciendo coro con muchos burgueses, entonen alabanzas y quemem incienso a su figura, diciendo con voz envalentonada: ¡Lucio, tu causa sigue en pie!. Claro tal causa, la de frenar el movimiento revolucionario, es la lucha de la aristocracia obrera, y de la pequeña burguesía aliada de la oligarquía financiera.

El P.C.M., atinadamente ha dicho que la causa de Lucio -como la de todos los "militaristas"- es la misma causa que la de los "pescados" al igual que la de todos los "demócratas". Lo único que les faltó a estos agentes de la burguesía para acertar completamente, era decir, aunque no hace falta, que tal causa se las ha encomendado la oligarquía financiera, para tratar de evitar que el proletariado dirija sus fuerzas para destruir las relaciones capitalistas de producción y con ello a destruir a la burguesía.

En la medida en que el proletariado intensifica su ofensiva contra la burguesía, también es intensificada la actividad de los partidos "obreroburgueses". Y marchando juntos tanto "militaristas" como "demócratas" se lanzan en feroz campaña contra el proletariado. Particularmente la actividad de la oligarquía financiera y con ello, de todos sus agentes, está dirigida a que el proletariado no arribe en este período a la conformación de su movimiento nacional único de clase y junto a ello que no cons-

truya su organización política: El Partido y Ejército Revolucionario.

Por un lado los "demócratas" con el P.C. a la cabeza vienen haciendo enormes esfuerzos para llevar al proletariado a la pantomima electorera -- que se avecina con la sucesión presidencial. Así, vienen planteando que el proletariado debe olvidarse de prepararse para derrocar a la burguesía, que el proletariado debe olvidarse de realizar jornadas nacionales de agitación y combate porque eso es "ultra", provocador, etc.; estos oportunistas dicen que lo que el proletariado debe hacer, es unirse a "amplias capas de capitalistas" para garantizar que el sucesor de LEA continúe con la política trazada por la burguesía en este sexenio. A tal situación en la cual el proletariado estaría sometido totalmente a los designios de la oligarquía financiera, esos oportunistas, le llaman pomposamente "lucha por la democracia" y lucha por hacer efectiva la "libertad política".

Todos los "demócratas" han acudido prestos al llamado del P.C., y en fiestas y francachelas, lo celebran ruidosamente al lado de personalidades de la oligarquía. Y los "militaristas" para completar el cuadro se ponen a tono con las directrices de la oligarquía financiera, unos, como los de -- los bombazos y petardazos plantean que el proletariado no tiene porqué -- preocuparse, que puede seguir a los "demócratas" en la "lucha por la libertad política" ya que ellos con petardazos y otras espectacularidades se encargarán de "construir un gobierno de tipo socialista"; tan "heróicas" acciones de petardazos y bombazos propias de la política reaccionaria del -- "militarismo" pequeñoburgués, viene sirviendo de paso, para que la burguesía orqueste toda una campaña para tratar de desprestigiar a la Liga Comunista 23 de Septiembre, tratando de confundir al proletariado, haciéndole creer que la Liga es un grupo "militarista" más, que se dedica a tales acciones. Otros como los Cabañistas, plantean que es necesaria la guerra para que haya un "gobierno obrero y campesino" pomposo nombre con que llaman al monopolio con el que están aliados. Tanto todos estos "militaristas" -- como aquellos "demócratas" enlazan sus menos en la gran acometida de la -- oligarquía financiera y sus aliados para frenar el movimiento proletario.

El proletariado no tiene menos que arrojar de las filas obreras a toda la carroña oportunista que se encuentre a su paso, solo barriendo con esa podredumbre burguesa puede avanzar por la vía de la Revolución. El pro

letariado tiene que derrotar la contraofensiva que la oligarquía financiera y sus aliados vienen orquestando. Tiene que pasar por encima de todos los partidos "obreros burgueses" que en un solo frente se lanzan a tratar de llevar al proletariado a colaborar con "su" burguesía. Y esto lo debe hacer al mismo tiempo que proclama, impulsa y desarrolla la movilización política, desarrollando más amplias y combativas jornadas revolucionarias destacando nuevos y mejores núcleos para el Partido y su Ejército Revolucionario, en fin, preparándose bajo la guía del marxismo para aniquilar en definitiva la oprobiosa dictadura de la burguesía y establecer en su lugar la Dictadura Revolucionaria del Proletariado.

!!!! PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS !!!!

Consejo de Redacción.

Marzo del 75. **

AL BRIGADA ROJA 20

POLITICA BURGUESA EN EL SENO DEL MOVIMIENTO OBRERO.

A raíz de la detención de algunos de sus miembros por la policía del D.F. el comité central del partido Comunista Mexicano ha hecho declaraciones a la prensa nacional (18 de enero) dando a conocer lo que para ellos - significa la represión policíaca y señalando al mismo tiempo, lo que entienden por los objetivos y tareas actuales del proletariado. Por la importancia y actualidad que para el movimiento obrero tienen estas declaraciones y por la claridad incontrovertible con que se formulan, consideramos necesario analizarlas:

Refiriéndose a los motivos que movieron a la policía a detener y asesinar a uno de sus miembros declararán: "las fuerzas reaccionarias apoyadas por el imperialismo internacional pretenden que la sucesión presidencial se efectúe en un ambiente de persecución y anticomunismo, para hacer creer que en México no es posible la libertad democrática en los procesos electorales y propiciar así el empleo de la mano dura" (Excélsior 18 de enero). Para estos señores, la actividad represiva de las fuerzas policíaco militares burguesas está encaminada para este período a impedir que las fuerzas de "izquierda" y el proletariado tomen parte activa en el proceso electoral, con esta afirmación nuestros campeones de las "libertades democráticas" cargan sobre la cabeza del proletariado su propio interés - de tomar parte en las elecciones y afianzarse de algunos otros "nuevos" - que les permita aumentar las migajas de que gozan. Afirman que la actividad de los cuerpos represivos burgueses obedece a ese fin, ocultando la esencia del problema.

Veamos; El marxismo, teoría científica del proletariado, al analizar el papel que cumple el Estado burgués y sus órganos de represión, señala que éste, bajo cualquier forma que aparezca (República Democrática, Dictadura Militar, etc.) es el órgano de dominación de la burguesía y, en el imperialismo fase actual del capitalismo es el órgano de dominación de la oligarquía financiera. Su función es defender la existencia del régimen de producción capitalista como condición para que la burguesía se siga manteniendo y reproduciendo como clase dominante y explotadora, y para ello tienen que valerse de sus cuerpos policíaco militares - organizados con ese fin - a través de los cuales se encarga de reprimir y mantener dominadas a las clases explotadas. Estas son las funciones esenciales de las fuerzas represivas, y no como estos señores oportunistas quieren hacerlo aparecer, que sea el de impedir la participación del proletariado en

las elecciones. Con estas declaraciones se evidencia el papel del PC como un instrumento de la burguesía para dominar al proletariado. A través de estos partidos "obreros burgueses", la burguesía impone a las masas proletarias objetivos como la lucha por las "libertades democráticas" que nada tienen que ver con sus intereses revolucionarios. No es nada casual que la burguesía permita la existencia de revistas y periódicos de estos partidos, de locales y otras prebendas, que estos partidos tengan autorización legal, es decir policíaca, mientras que se reprime brutalmente cualquier manifestación de descontento del proletariado y se asesina a sus dirigentes.

Si las masas proletarias han venido desarrollando movilizaciones y combates contra las fuerzas policíaco militares burguesas, aprovechando el pretexto de las elecciones, esto no quiere decir que luchan por las famosas "libertades democráticas" como quieren hacerlo creer los oportunistas del PCM, sino manifiestan la necesidad de su emancipación, de liberarse de la explotación y opresión capitalista.

Siguiendo con el mismo párrafo citado. Declaran que otro fin que persiguen los reaccionarios (es decir otro grupo monopolístico) con la represión es hacer creer que en México no es posible la libertad democrática en los procesos electorales", es decir, que para nuestros "comunistas" -- (broma aparte), esa libertad democrática existe, y que ellos están dispuestos a defenderla a toda costa. Dinos sobre esto, que bajo el régimen de producción capitalista no ha existido ni puede existir democracia para el proletariado, que el proletariado para conquistar (o imponer) la democracia tiene que derrocar a la burguesía, conquistar el poder político e imponer su dictadura; que la democracia burguesa no es sino la forma que adquiere la dictadura burguesa, pero mientras más se desarrolla la democracia burguesa) más se opone a la libertad. En la medida en que el capitalismo se desarrolla, cada vez es más reducido el número de capitalistas que participan en esa democracia. En la época de la libre competencia, época en que el capital se encontraba distribuido en un gran número de capitalistas dispersos que competían libremente entre sí, todos estos participaban en su democracia. La competencia entre ellos se reflejaba en la vida política como la competencia electoral entre los distintos partidos burgueses y pequeño burgueses a través de los cuales se sometía al proletariado a los intereses y objetivos de la burguesía. Con el paso de

la libre competencia al monopolio, con el desarrollo de éstos en el mundo entero, y más aún, con el desarrollo de los monopolios de Estado como rasgo dominante del actual grado de desarrollo del capitalismo, en su fase imperialista, la libertad de la burguesía de competir entre sí, ha sido sustituida por la dominación de la oligarquía financiera sobre las demás capas de la burguesía y en general sobre las demás clases de la sociedad. El Estado burgués ha sido sometido, en México como en todos los demás países del mundo capitalista, a los intereses de la oligarquía financiera, de los poderosos grupos de Banqueros e Industriales y ahora ya no es tan sólo el órgano de dominación de la burguesía en general, sino y fundamentalmente, el órgano de dominación de la oligarquía financiera, a través del cual domina la vida económica y política del país, y ejerce su dictadura sobre las demás capas y clases de la sociedad. El sometimiento a unos cuantos monopolistas de millones y millones de trabajadores mexicanos se revela con mayor claridad y crudeza; no sólo no existe "libertad democrática" en los "procesos electorales", sino que todas las esferas de la vida económica, política y social del país; la ciencia, el arte, y en general toda la cultura, está subordinada a los intereses de la oligarquía financiera. Así pues, la democracia ha sido negada por el propio desarrollo del capitalismo al llegar a fase ^{su} monopólica. El imperialismo es la negación más completa de toda democracia, la manifestación viva y brutal de la dictadura de la oligarquía financiera. Llamar al proletariado a luchar por las "libertades democráticas" sólo obedece al interés de la oligarquía financiera y sus emisarios en el seno del movimiento obrero de desviar su energía para que no luche por sus verdaderos objetivos. La lucha por las "libertades democráticas" es un objetivo ajeno a los intereses revolucionarios del proletariado, pues muy por el contrario, su objetivo inmediato es el de derrocar la dominación burguesa e implantar su dictadura revolucionaria, y sobre esta base, abolir la propiedad privada sobre los medios de producción y de campo, y el sistema de trabajo asalariado. Sólo logrando estos objetivos, podrá el proletariado emanciparse realmente de la explotación económica y la opresión política en que se encuentra.

Quejándose amargamente de la represión de los cuerpos policíacos de la burguesía mexicana, estos fieles servidores del capital afirman: "se trata de aislar y reprimir a las corrientes de izquierda para que su participación en la contienda electoral que se avecina sea nula o secundaria"

importante es dejar claro que con esa política "antimperialista" el PCM y demás lacayos burgueses apoyan en forma efectiva la política de la oligarquía financiera mexicana.

La política del PCM es una manifestación del socialchovinismo como -- modalidad del oportunismo (socialistas de palabra y patriotes de hecho) -- porque aparentando un posición revolucionaria, en la práctica apoyan a la oligarquía financiera contra el proletariado; porque mientras se dicen socialistas, mientras tratan de aparecer como revolucionarios ante los ojos del proletariado, toda la actividad que desarrollan va encaminada a apoyar a "su" burguesía a explotar y oprimir a las masas trabajadoras; porque tratando de aparentar que desarrollan una política "antimperialista", en la -- práctica apoyan a "su" burguesía monopólica contra otros grupos monopólicos internacionales. "De ellos se vale la burguesía para mantener su dominación. Ellos se encargan de desarrollar la política burguesa en el seno -- del movimiento obrero; se encargan de impedir que el proletariado 'se desate'; obscurecen sus objetivos; llaman al proletariado a apoyar a su "su" -- burguesía, tratan de impedir que se organice en forma independiente; tratan de impedir que empuñe las armas contra sus verdugos; gritan, lloran, llaman a los obreros a luchar dentro de la legalidad burguesa, a organizarse dentro de esta legalidad; en fin, tratan de imponer al proletariado una política de colaboración de clases, tratan de llevar una y otra vez al movimiento a un callejón sin salida y cuando sienten que ya no les es posible mantenerlo dominado; cuando ven que muy a pesar suyo se empieza a organizar y a desarrollar una lucha con una política propia; a encauzar sus energías hacia la consecución de sus verdaderos objetivos; cuando ven que se -- lanzan a acabar con todos sus verdugos, incluidos ellos mismos, ahí los tenemos también cual viles policías, denunciando a los elementos más combativos de la clase y preparando las condiciones para que el proletariado sea masacrado". "(MADERA No. 8)".

En cuanto a lo primero, todas las directrices que lanzan al movimiento obrero y en particular sus declaraciones en torno al asesinato de Moreno Aguirre lo evidencian claramente; en cuanto a lo segundo, tenemos varios -- ejemplos de la participación que estos cabrones han tenido en la preparación de las condiciones para que la movilización proletaria fuera reprimida fácilmente. En todas partes, y con mayor fuerza en Sinaloa, por el mismo grado de desarrollo que el movimiento revolucionario ha alcanzado, hay

oportunistas.

Las tareas actuales del proletariado no pueden ser la lucha por las "libertades democráticas" y demás mamadas pequeñoburguesas, sino la de desarrollar potentes y envolventes movilizaciones políticas, poniendo en el centro de ésta la huelga política y la lucha guerrillera, desarrollando Jornadas de agitación y combate que den cuerpo a un potente movimiento -- Nacional Unico del Proletariado. Construir las brigadas y comités de lucha clandestinos, embriones del Partido y Ejército Revolucionario, instrumentos necesarios para el desarrollo de la insurrección, de la Guerra Civil Revolucionaria que barrerá de la faz de la tierra la dominación burguesa e implantará la Dictadura Revolucionaria del Proletariado.

!!! ¡MUERA EL PACIFISMO DEMOCRATA! !!!

!!!! VIVA LA LUCHA REVOLUCIONARIA DEL PROLETARIADO !!!!!

Comité Revolucionario de La Liga Comunista 23 de Septiembre en el D. F. *

Febrero de 1975 .*

RIAL BRIGADA ROJA 200